

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Caen, le 26 juin 2024

FRANÇOIS MENGIN LECREULX, NOUVEAU DIRECTEUR GENERAL DE L'ARS NORMANDIE



François MENGIN LECREULX a été nommé Directeur général de l'Agence régionale de santé (ARS) Normandie en conseil des ministres le 26 juin 2024.

Diplômé de Sciences Po et ancien élève de l'ENA, François MENGIN LECREULX a été Sous-préfet, Directeur de cabinet du préfet de Savoie (2007-2009), puis Secrétaire général pour les affaires économiques et régionales à la préfecture de Mayotte (2009-2011) et Directeur général des services de Guyane (2011-2013).

Il a ensuite exercé comme adjoint au directeur général des services de la Région Alsace (2013-2015), puis a été Directeur général des services du Département de Saône-et-Loire (2015-2018), Directeur général des services de la Ville et de l'Agglomération de Pau (2018-2021), et Directeur général des services de la Ville de Reims et de la communauté urbaine du Grand Reims (2021-2024).

En janvier 2024, François MENGIN LECREULX a rejoint le cabinet de la Ministre du travail, de la santé et des solidarités en tant que Directeur adjoint chargé des solidarités et des personnes âgées.

Il succède à Thomas DEROCHE qui rejoindra le ministère après quatre années de fonctions.